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Fallita la manovra della difesa per il rinvio 

Fra' Carmelo sta bene 
il processo continua 

< . i 
'••, < i 
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Fulminea visita medica ordinata dalla Corte per il monaco « agonizzante » — Il 
secco annuncio del presidente — Costernazione tra i legali della banda del convento 

GHIANIsotto 

torchio ma il cerchio 

^ 

stringe INZOLIA 
Dal noitro inviato 

MESSINA, 21 " 
Ieri i difensori dei frati 

di Mazzarino hanno incassa-
to t ie serie sconfltte. Oggi 
hanno subito una vera e pro
pria disfatta che, fra l'altro, 
ha gettato su tutta la linea 
difensiva una abbondante e 
sgradevole dose di ridicolo. 
Un accertamento sulle con-
dizioni di salute di padre 
Carmelo, chiesto incauta-
mente dalla difesa stessa per 
bocca dell'avvocato Vitale a 
nome di tutti, e stato accoltot 
dal Pubblico Ministero e dal
la Corte e quindi affidato al 
prof. Aragona. L'esito del-
l'accertamento e stato piena-
mente negativo: negativo per 
la difesa che descriveva an-
cora stasera padre Carmelo 
quasi quasi come moribondo. 

Rientrato a Messina alle 
19,30 (con un'ora di ritardo 
sul previsto) il prof. Arago
na ha dichiarato infatti per 
iscritto'di avere visitato il 
frate nell'ospedale di Siracu-
sa e di averlo trovato perfet-
tamente sano, pur ricono-
scendo che «verosimilmen-
te > un angiospasma c'e stato. 

Non ci sono — ha scritto 
pero il medico legale — se-

FRA' CARMELO: il malato 
immaginario. . . -

gni obbiettivi in atto di di-
sturbo al sistema ,nervoso o 
al cuore e ai polmoni o al 
sistema circolatorio.,« Pertan-
to — ha concluso — ritengo 
che il suddetto Luigi Gah/ia 
(cioe padre Carmelo) sia tra-
sportabile con opportune 
cautele *. • -

Queste parole Iette in aula 
dal giudice a latere, per ordi-
ne del Presidente Luciani, al-
l'inizio dell'udienza serale 
(stamani il processo era sta
to appunto rinviato alle 18.30 
per permettere al prof. Ara
gona di svolgere l'accerta-
mento e di tornare a Mes
sina) hanno suscitato una on-
data di costernazione e di 
smarrimento fra i difenso
ri, la maggior parte dei quali 
non e riuscita nemmeno a 
reagire. Con voce profonda-
mente turbata e insorto Ton. 
democristiano Dante escla-
mando: «Ma quali cautele? 
Adesso c'e chi si dovra as-
sumere le sue responsabi-
lita...». 

PRESIDENTE (in toim 
molto duro): «Avrei potuto 
affldare Taccertamcnto ai ca-
rabinieri, quindi lor signori 
non hanno ragione di lamen-
tarsi v 

La difesa fa un ultimo ten-
tativo, paradossale fino alia 
goffaggine in verita, per di-
mostrare che in fondo in fon-

' do il prof. Aragona ha con-
fermato che padre Cdrmelo 
sta male avendo ammesso 
che un'angiospasma c'e sta
to. Quindi, dice a nome della 
difesa Fawocato Vitale, noi 
insistiamo nella revoca del
la contumacia, dato che, pur 
awertendo la necessita che 
il nostro cliente sia presente 
in aula, non possiamo assu-
merci la responsabilita di far-
lo trasportare da Siracusa a 
Messina. 

L'on. Dante incalza aftei-
mando che la legge non im-
pone agli imputati di esse-
re trasportati in aula comun-
que e usa un'espressione a 
effetto: « agonizzanti >. 

II presidente Luciani, che 
come tutti noi sa benissimo 
che padre Carmelo non e 
affatto agonizzante, ascolta 
imperturbabile la perorazio-
ne deiravvocato e quindi si 
alza annunciando che la Cor
te si ritira per deliberare. 
Venti minuti dopo ritorna in 
aula e annuncia che la ri-
chiesta della difesa e stata 
rcspinta. II processo prose-
guira quindi domani e net 
prossimi giorni. 

L'udienza del mattino e 

stata breve, serrata e densa 
di fatti decisivi per gli svi-
luppi processuali. La Corte 
e entrata in aula alle ore 
9,50. I frati imputati non 
erano presenti, per non 
< contaminarsi » sedendo sul-
la stessa panca dei «ladro* 
ni > laici. 

L'avvocato ' Toffanin, senv 
pre piu pletorico e agitato. 
con i «transistor» che gli 
sbucano dalle orecchie dan-
dogli un aspetto buffamente 
marziano, protesta con una 
indignazione abilmente si-
mulata contro le « pretese » 
del Presidente Luciani di ac-
comunare frati e non frati 
nella stessa gabbia. 

On. DANTE (di rincalzo, 
con un tono da comizio) — 
E' una cosa che non e mai 
successa in una Corte di As
sise! 

PRESIDENTE (con can-
dore o forse con ironia) — 
Perche? Non starebbero be
ne li? E' un posto piu alto, 
si osserva meglio lo svolgi-
mento del processo. 

Quindi il dr. Luciani an
nuncia che, dopo il ritiro del
l'avvocato Bertocchi e dello 
avvocato Alessi, padre Agrip-
pino sara difeso dall'avvoca-
to Gullino. E' una astuzia 
imprevista, che non sfugge 
all'attenzione dei cronisti. 
Ieri, infatti, il Presidente 
aveva annunciato la nomina 
di un difensore d'ufficio. 
Questo pero avrebbe provo-
cato un rinvio quasi inevi-
tabile, data la naturale ne
cessita di concedere ad un 
avvocato del tutto estraneo 
al processo un - periodo di 
tempo di dieci-quindici gior
ni per studiare il volumino-
so incartamento. La nomina 
di Gullino. che e gia sosti-
tuto di Bertocchi e Alessi, e 
percio bene informato della 
vicenda, consente invece di 
portare avanti il dibattimen-
to senza ulterori interru-
zioni. 

Ma ecco subito la contro-
mossa della difesa. Si alza 
l'avvocato Vitale uno dei di
fensori di padre Carmelo. Ie
ri — egli dice — la Corte ha 
respinto la richiesta di rin
vio per due ragioni. La pri
ma formale, perche le firme 
in calce al certificato medi
co non erano autenticate; la 
seconda, sostanziale, perche 
secondo la Corte i disturbi 
di cui soffre padre Carmelo 
non sono tali da impedirgli 
di assistere al processo. 

Ebbene — prosegue l'av
vocato Vitale — ecco qui un 
altro certificato in carta da 
bollo, con la firma autentica-
ta dal sindaco di Siracusa, in 
cui si conferma la natura dei 
disturbi e si dichiara che pa
dre Carmelo e assolutamente 
intrasportabile. II legale per
cio rinnova la richiesta di 
rinvio e chiede che la Corte 
disponga immediati accerta-
menti per stabilire se il giu-
dizio del direttore e del pri-
mario dell'ospedale civile di 
Siracusa risponda o no alia 
verita. 

Scoppia a questo punto un 
vivace incidente. Pure asso-
ciandosi alia richiesta, il 
Pubblico Ministero Aldo Ca-
vallaro, propone che sia lo 
lstituto di medicina legale di 
Messina a svolgere l'indagi-
ne. 

Toffanin insorge chieden-
do invece che l'accertamen-
to sia affidato ad un cardio-
logo di chiara fama e conte-
stando che i medici dell'Isti-
tuto siano abilitati a svolge
re un accertamento medico 
riguardante fatti arterioscle
rotic!. 

II Pubblico Ministero re
plica difendendo con ener-
gia il buon nome dell'Istitu-
to messinese che egli defini-
sce di € prim'ordine >. Gli 
avvocati rumoreggiano, su-
scitando una severa repri-
menda del Presidente. « S e 
continuate cosi — dice il dr. 
Luciani col tono secco del 
maestro che richiami all'or-
dine una banda di alunni in-
disciplinati — vi awerto che 
le udienze continueranno tut
ti i giorni - dalle nove del 
mattino fino alia mezza-
notte >. 

Gli awocati continuano a 
vociare in tono ancora piii 
eccitato, ma il Presidente ii 
interrompe alzandosi in pie-
di di scatto. < La Corte — 
annuncia — si ritira per de-
Iiherare >. 

Sono le 10,10. Venti minuti 
dopo, il dr. Luciani rientra 
in aula ed annuncia che la 
richiesta di accertamento sa-
nitario sulla malattia di pa
dre Carmelo e stata accolta 
e che il prof. Aragona, del-
ristituto messinese di medi
cina legale e gia partito in 
automobile per Siracusa con 
Tincarico di visitare Pultra-
ottantenne frate e di rientra-
re in serata a Messina per 
rifcrire immediatamente al
ia Corte. 

L'udienza e tolta e rinviata 
alle ore 10.30. II resto e gia 
noto, al Iettore. 

Arminio Savioli 

Lo afferma il procuratore della societd 

La Temi aveva piena 
fiducia inMastrella 

Dal nostro inviato ' 
, TERNI.21 

c lo avevo fiducia nel dr. Mnstrelln, per me rappre-
sentava lo Stato. Quando mi chiedeva i certificati doga-
nali non stavo tanto a discutere, la sua richiesta scritta 
e la sua firma mi bastavano. Spedivo sicuro i denari. 
Quanta alle ricevute che comprovassero il pagamento 
(le famose A-28) per me erano una formalitd inutile. 
St, lo so, tutto lo scandalo ha provato il contrario, ma 
allora chi poteva pensarci? E* facile oggi dire che le 
ricevute erano importanti. Allora sembrava il con
trario >. 

L'incredibile dichiarazione e del commendator An
tonio Garnero, procuratore doganale e dirigente della 
« Temi >, che ha deposto oggi in Tribunale. < 

Ha tutta la sua carriera da proteggere, Antonio Gar
nero. Nel 1955 era un semplice impiegato delle Acciaie-
rie, diplomato alle magistrali, quando fu nominato pre
sidente della Camera di commercio industria ed agri-
coltura di Temi, in sostituzione dell'on. democristiano 
Micheli. Nel 1960 si trovo cointeressato, attraverso il 
figlio, in due aziende: una di carpenteria ed una di im-
pianti elettrici. Quest'ultima ottenne Vappalto di tutti 
gli impianti della «Polymer», un'altra grande indu
stria ternana collegata alia Montecatini. 

Nel 1962, poco prima che scoppiasse lo scandalo 
Mastrella, Antonio Garnero che era gia da due anni 
procuratore doganale della *Terni» fu portato al ran-
go di dirigente, un titolo che gli .consente di rappre-
sentare a tutti gli effetti la societa a compartecipazione 
statale. E' abituato a parlare di fronte ad un pubblico e 
non si e sgomentato nemmeno per un po', come era ac-
caduto per il suo dipendente ragionier Quadraccia 
chiamato a testimoniare prima di lui. II Garnero ha con-
dotto infatti nella provincia umbra la campagna eletto-
rale per la Democrazia Cristiana r ., , -• '"" • • 

I ropporti if Terni »-Mastrella 
«TLet quindi non dava importanza alle ricevute di 

pagamento — ha osservato H Presidente —. Come ne 
giustificava quindi I'esistenza? A che cosa servivano? ». 

GARNERO: Jo ritenevo che anche senza di quelle 
la procedura fosse regolare. 

PRESIDENTE: Infatti niente era regolare net rap-
porti fra la c Ternt > e il Mastrella. Le ricevute di pa
gamento venivano rilasciate a tutte le altre Industrie, 
tranne che alia < Temi >. Ritenevate regolare allora il 
famoso brogliaccio che sanciva i vostri rapporti con 
Mastrella? 

GARNERO: Quello lo ritenevo un registro regolare, 
un registro della Dogana, tanto che e'era sopra un bel 
timbro della sezione doganale. 

PRESIDENTE: Sapeoate, insomma, che t conti fra 
la Terni e la Dogana si chiudevano ad ogni fine mese 
con un credito alia < Terni >, credito che alio scoppio 
dello scandalo raggiunse la bella cijra dl 155 milioni. 
Voi spedivate i certificati doganali per ogni operazione 
maggiorati del died per cento, secondo la legge, e vero. 
Ma e anche norma richiedere la restituzione di questo 
denaro, ad operazione compiuta. Perche non vi pone-
vate mai questo problema e lasciavate invece che i 
certificati si accumulassero per somme di milioni e mi
lioni? 

GARNERO — lo cominciai a pormi questo problema 
il 15 ottobre dello scorso anno, quando la lettera di una 
sezione della nostra industria mi fece osservare che i 
certificati doganali che avevamo versato al Mastrella 
eccedevano la misura. Mi feci portare allora i conti dal 
mio raginiere e vidi quel credito tanto ingente. 

Allora, dopo che per mesi e mesi questa situazione 
si era protratta pacificamente, av allot a dallo stesso Gar
nero, i fatti presero ad avere un andamento drammatico. 
Garnero (cost egli ha raccontato) ando due 6 tre volte 
da Mastrella a chiedere le ricevute a saldo dell'enorme 
credito. 

Fra i due cominciarono a instaurarsi rapporti di re-
ciproca sopportazione. Garnero aspetto, giunse persino 
a contrattare un compromesso con il Mastrella. Non c'e 
da meravigliarsene: sapeva benissimo che il pauroso 
credito si era accumulctc in tanti anni di * allegra am-
ministrazione ^. «Dissi al Mastrella — ha spiegato il 
teste — di cominciare a saldare almeno un po' per volta 
quel debito; alia fine ottenni da lui cinque milioni in 
assegni e due milioni in contanti, ma la cifra da rag-
giungere era ancora lontana, Secondo i miei calcoli era-
vamo rimasti scoperti di almeno sessanta milioni ». --

Mentre Garnero parla si ha Vimpreszione che stia 
narrando di un affare privato fra lui e il Mastrella. 
tl Presidente lo interrompe: « Non vi sfiorava il dubbio 
che il dottor Mastrella poteva avere rubato alio Stato 
quei quattrini? >. 

GARNERO: No. Non lo pensai nemmeno per un 
momenta fino al giorno dello scandalo. Ma mi preoccu-
pavo. Mi recai alia banca per sapere se i certificati do
ganali erano tramutabili in denaro liquido. Pensavo che 
somme cost enormi, anche impiegate al 10 per cento... 

PRESIDENTE (interrompendolo) — Quindi si preoc-
cupava. Ma perche si preoccupava? 

La ricevuta di 185 milioni 
GARNERO: Mi preoccupavo perche avevo... (si e in-

terrotto subito. mordendosi le labbra. E' stata una fra-
zione di eecondo che gli ha permesso di dare tutto un 
altro corso al ragionamento). Vede, io sono una perso
na precisa: la mia preoccupazione era gencrata dal fat-
to che dovevo rispondere di quelle somme alia « Ter
ni ^. J miei dirigenti non avrebbero accettato giustifi-
cazioni. Allora continual a martellare il Mastrella di ri-
chieste. II 6 novembre, verso le 8, il ragionier Quadrac
cia riusci a strappargli la promessa che avrebbe siste-
mato in qualche modo la faccenda, che avrebbe rila-

' sciato le A-28. 
Infatti quell a sera stessa il Mastrella. poche ore pri

ma di essere arrestato, comptlo una ricevuta di 185 mi
lioni che copriva abbondantemente I'avere della * Ter
ni *, e lo superava di diverse decine di milioni. < Non 
mi sono mai spiegato questa cccedcnza » — ha risposto 
Antonio Garnero al Presidente che gli domandava se 
non ritenesse strana la circostanza. E' stata una risposta 
che non ha soddisfatto nessuno, ma il teste sari ancora 
interrogato domani. 

Elisabetta Bonucci 

II delitto insolubile 

Il commerciante sempre presente agli 
incontri fra Fenaroli e il «sicario» 

Raoul "Ghiani ' ha passato 
un'altra mnttinata davanti alia 
Corte rispondendo con maggio-
re sicurezza del giorno prece-
dente alia domande del presi
dente. degli avvocati e del P.*G. 
L'udienza, pero, non e stata ac-
centrata sull'elettrotecnico, ma 
su Carlo Inzolia, che l'aecusa 
chiama ancora il «tramtte ne-
cessario» fra il sicario e il 
mandante, 

Se Inzolia non e uscito da 
questa udienza con «le ossa rot-
te», c'e mancato poco Ieri il 
suo nome e stato scritto sul ver-
bale non meno di 50 volte. II 
presidente non si e mai stan-
cato, anche quando la circo
stanza sembiava scon,tata. di 
dettare al cancelliere: «C'era 
anche Inzolia.. Nel ne«ozio di 
Inzolia.. Andammo con Inzo
lia .. Carlo mi disse... •». Forse, 
non e solo l'aecusa a pensare 
che il commerciante milanese 
sia il tramite necessario fra 
Ghiani e Fenaroli... 

L'udienza — la venticinque-
sima — e servita a Ghiani a 
chiarire i rapporti con il dottor 
Lang, il funzionario tedesco dal
le particolari inclinazioni, e per 
iniziare a parlare di quelli — 
di tutt'altro genere — con Inzo
lia e Fenaroli. 

Di Lang si e parlato,a lun-
go «Ci dica tutto di questo 
si^nore» — ha chiesto il pre
sidente. 

GHIANI: « Si e detto in que-
st'aula che il dottor Goffredo 
Lang e un'anormale e che io 
mi sarei accompagnato con lui 
Non e vero...». 

PRESIDENTE: «Ma allora 
perche andava con il Lang che 
era tanto diverso da lei per cul-
tura e per condizione sociale? ». 

GHIAN: «Cosl. per ami-
cizia •». 

PRESIDENTE: «Che ambien-
te era quello del dottor Lang? » 

GHIANI: «Un ambiente nor-
male. C'erano ragazzi e ragaz-
ze: si andava al mare, ci si 
divertiva**. • • 

PRESIDENTE: «Insomma era 
tutto normale ». 

G H I A N I : «Normalissimo, 
glielo ripeto. Perd, ripensando 
ci, ricordo che il dottor Lang 
era un po' strano... •». 

PRESIDENTE (prontissimo): 
« Perche? » 

GHIANI (pensandoci su, co
me se non trovasse Je parole): 
« Quando eravamo tutti' uomi-
ni si divertiva con noi, era al 
legro. Quando invece c'erano 
delle ragazze, stava tutto ac-
chittato...». 

PRESIDENTE: «Come sareb-
be a dire? Acchittato che vuol 
dire? » 

GHIANI: «Se ne stava ' da 
una parte, non ci rivolgeva qua
si la parola. Era il dottor Lang 
e basta; non era piii un amico 
Tanto e vero che una volta glie
lo dissi: "se non cambia, non 
ci vengo piu"». 

PRESIDENTE: -Me lei ac-
compagno il Lang anche in Ger-
mania....». 

GHIANI: « Si! Guidavo la sua 
macchina. Per me era un di
vertimento ». 

PRESIDENTE: «Un semplice 
rapporto di amicizia, quindi. E' 
cosi? ». 

•GHIANI (molto confuso, con 
la voce strozzata): « Glielo giu-
ro: non ho mai sospettato che 
fosse un anormale. Se fossi an-
dato con lui per altri motivi lo 
direi. Che vuole che mi impor-
ti di nascondere certe cose... Io 
sono accusato di omicidio: sa
rei pronto a dire che sono stato 
con dieci Lang, non con uno. 
Se il 7 settembre fossi venuto a 

Christa in un locale notturno, lo scorso inverno 

Da Monaco arriva Sauter 
Tindustriale di Christa 

La polizia ripone molte speranze in lui - Le indagini ad un punto 
morto - La scomparsa del segretario di un.balletto 

L'ing. Sauter dovrebbe arrivare 
oggi. La polizia spera - molto n«M 
« finanziatore » di Christa Wannin-
ger per ottenere qualche elemenlo 
decis ive capace di determinare una 
svolta nell'inchiesta sul delitto di 
via Veneto. 

In questi ultimi giorni le inda
gini hanno subito una battuta di 
arresto. Si sta stendendo il rap
porto, da presentare al procuratore 
Zara Buda, sul'a «seconda fase > 
degli interrogatori: quelli - degli 
amici di Gerda Hodapp, del tassi-
sta Giaccaglia, deU'organizzatore 
cinematografico Enrico Gozzo. Con 
la testimonianza di Sauter si aprira 
la « terza fase ». 

Che cosa potra dire Tindustriale 
agli investigator!? Una cosa, soprat-
tutto perche Christa voleva da lui 
Irecentomila lire? Christa lo ricat-
tava? O era ricattata? O — sempre 
nell'ipotesi di un ricatto — il ricat-
tato era Sauter, e Christa fungeva 

da intermediaria? Non viene nep-
pure escluso che la giovane tede-
sca - avesse contratto un impegno 
con la compagnia di ballo di Sonia 
Fzobel. che si e esibita a Roma per 
tutto il mese di aprile, e che il de-" 
naro le servisse per scindere il con
tratto, cosi come aveva fatto, a Ge- ' 
nova, Gerda Hodapp. 

Bisogna anche tener presente che 
Christa arrivo a Roma con Sauter, 
da Monaco, il primo aprile, lo stes-

' so giorno in cui giunse il balletto, 
e che la compagnia Fzobel riparti 
dalla Capitate il primo maggio, alia 
vigilia del delitto. 

Le indagini dei giorni scorsi han-
- no potuto accertare un elemento' 

nuovo: a Pasqua Sonia Fzobel ha 
avuto un violento litigio con il se-

J gretario della compagnia: un gio
vane bruno, alto, stempiato, che 
certamente conosceva Gerda, e for
se anche Christa. Dopo la lite, egli 
lascio la compagnia. Non si sa se 

sia rimasto a Roma o se sia ripar
tito. Le indagini proseguono an«-
che in questa direzione. 

Se la Mobile ha cessato le sue 
ncerche per qualche giorno, per 
stendere il rapporto, i commissa-
riati hanno invece continuato il lo-
ro lavoro di setaccio per accertare 
che l'uomo e la donna accompagna-
ti dal tassista Giaccaglia in via Pa
nama fossero - proprio Christa e 
l'uomo in blu. Ma da questi accer-
tamenti non sono emersi, per ora, 
clementi nuovi. 

La salma di Christa Wanninger, 
ieri mattina e stata traslata dal-
l'obitorio alia camera mortuaria del 
Verano. II consolato tedesco a Ro
ma si e interessato affinche le pra-
tiche necessarie fossero svolte al 
piu presto. Nei prossimi giorni si 
svolgeranno i funerali; poi, proba-
bilmente, le fipoglie della giovane 
assassinate partiranno alia volta di 
Monaco. , 

Roma per vedere il Lang lo 
direi, ma non e vero, a Roma 
non ci sono proprio venuto. 
Glielo giuro. Tutti hanno dei 
difetti. se io avessi avuto rap
porti particolari con il dottor 
Lang lo direi subito. Ma che 
mi importerebbe?! •» 
" Raoul Ghiani ha pronuncia-

to queste ultime parole, quasi 
piangendo e guardando> in fac-
cia i giudicl popolari come se 
cercasse un segno di consenso. 

Nella seconda parte dell'in-
terrogatono sono stati affrontati 
i rapporti con Inzolia. 

GHIANI: « Ho conosciuto Car
lo Inzolia alia CGE, • nel 1M7. 
Siamo diventati amici e quando 
ha aperto il negozio lo ho aiu-
tato spesso. E' stato proprio al 
matrimonio dell'Inzolia che ho 
conosciuto Fenaroli e Sacchi... » 

PRESIDENTE: « E quando ha 
rivisto Fenaroli? » 
' GHIANI: « Un mese dopo la 

morte di Amalia Inzolia» 
PRESIDENTE: « Dove? » 
GHIANI: « Nel negozio di In

zolia Qualche volta aspettava-
mo che il Fenaroli venisse, poi 
Carlo mj accompagnava a ca-
sa... »>. 

PRESIDENTE: « E Inzolia do
po che faceva? » 

GHIANI: « Andava a cena con 
Fenaroli. Io ci andai una vol
ta perche Fenaroli si fece aspet-
tare piii del solito. In quell'oc- -
casione Inzolia disse al com-
mendatore: " Visto che ha fatto 
tanto tardi, per punizione do
vra pagare la cena anche a 
Raoul..." ». 

PRESIDENTE: «Parlaste mai 
dei miccrofilm? » 

GHIANI: «SH Quasi per ca-
so. Fenaroli seppe del mio la
voro e mi propose di filmare i 
suoi documenti...». 

PRESIDENTE: « Dove avven-
ne cio? •* 

GHIANI: « Nel negozio di In
zolia. Poi ne riparlammo, sem
pre alia presenza di Inzolia, ma 
alia fine non se ne fece nulla». 

PRESIDENTE: «An do mai 
nell'ufficio di Fenaroli? » 
- GHIANI: « SI! Una volta...». 

PRESIDENTE: «Con chi?» 
"GHIANI: «Con Carlo Inzo

lia. Fu lui a chiedermi di ac-
compagnarlo. Uscendo incon-
trammo Sacchi». 

PRESIDENTE: -Dette a Fe
naroli una busta con dei de-
pliant che illustravano i van-
taggi dei microfilm? -
GHIANI: - S I ! -
PRESIDENTE: «Come fece 

avere la busta a Fenaroli?» 
GHIANI: « La consegnai a In

zolia... ~. 
PRESIDENTE: « Poi parld piu 

dei microfilm?-
GHIANI: «Quando andammo 

nel suo ufficio Fenaroli mi mo
st ro due armadi e mi disse che 
11 c'erano i documenti clia 
avrei dovuto filmare...-. 

Bisogna fare una parentesi: 
la busta con i depliant ha gran
de importanza in questo pro
cesso. Potrebbe trattarsi del pli-
co che, secondo Sacchi e lo 
stesso Inzolia,' Ghiani avrebbe 
consegnato a Fenaroli dopo il 
delitto. Il «supertestimone» 
aggiunse anche quella busta era 
servita a Ghiani come «<lascit-
passare* per farsi aprire dalla 
Martirano. 

La busta e i microfilm, nella 
udienza di ieri, hanno provoca-
to un incidente fra i difensori 
e il P.M. allorche il dottor De 
Matteo ha contestato a Ghiani 
una contraddizione. «In istrut-
toria — ha detto il magistrato — 
lei escluse di aver parlato dei 
microfilm nell'ufficio di Fena
roli. Adesso da una versione 
contraria. Ci spieghi». 

GHIANI: «Ma ho detto la 
stessa cosa.--. 

Gli avvocati sono insortL 
DE CATALDO: - E ' varo, 

non c'e nessuna contraddizione: 
basta leggere tutta la deposi-
zione istruttoria. Ghiani disse 
di non poter escludere che si 
fosse parlato dei microfilm...-. 

MADIA (scattando): -Ghia
ni ha gia risposto. Non c'e bi-
sogno di una domanda simile; 
e un trabocchetto -. 

P.M. (sridando e battendo il 
pugno sullo scranno): « Da que
sto banco i tranelli non sono 
mai stati fatti. E' qualcun altro 
che ha fatto dei tranelli. non 
noi. Signor presidente, voglio 
che sia messo a verbale che fa-
rei dei tranelli. Voglio che si 
sappia che la Procura Genera-
le fa i trabocchetti— -. 

Il vivace scombio di batrute 
e continuato. Alia fine. Ghiani 
ha potuto rispondere: -Mi wm-
bra di aver detto sempre la 
stessa cosa: non si parl6 dei mi
crofilm neirufficio di Fenaroli, 
ma vi fu solo un piccolo ac-
cenno-. 

L'udienza si e chiusa con que
sta risposta: l'interrogatorio di 
Ghiani continuera oggi. 

Anche ieri gli avvocati si to
no lamentati per la mancanza 
di microfoni, dichiarandosi mio-
vamente pronti a pagare le spe-
se di istallazione. II presidente 
ha risposto ancora una volta 
seccamente: - Pensiamo al pro
cesso. non ai microfoni. Se non 
ci sentite. avvicmatevi. Di la 
(e il dottor D'Amario ha indi-
cato i banchi della stampa) si 
sente. Non capisco, quindi co
me non sentiate voi... -. 

In verita. nemmeno i gioff* 
nalisti scntono le risposto degli 
imputati e debbono aspettare 
che il presidente le datti a 
verbale. 
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